

Ibagué, 27 de marzo de 2025

Comunicado de prensa 440

Alcaldía y rectores analizaron estrategias para fortalecer la educación en Ibagué

Más de 50 directivos docentes de instituciones oficiales asistieron al espacio de diálogo y formación.

La Alcaldía, a través de la Secretaría de Educación, llevó a cabo un nuevo 'Encuentro con la Secre', un evento que reunió a los 59 rectores de las instituciones oficiales con el propósito de fortalecer la calidad educativa y generar estrategias para el desarrollo de la enseñanza en la ciudad.

Durante la jornada, los rectores analizaron el programa 'Quiero saber, quiero ser', una iniciativa del Ministerio de Educación que permitirá evaluar a los estudiantes de quinto y noveno grados en matemáticas, lenguaje, competencias ciudadanas y socioemocionales.

"Esta va a ser una oportunidad maravillosa para medir y conocer qué sienten y hacia dónde dirigen sus proyectos de vida nuestros niños y niñas", señaló la secretaria de Educación, María Isabel Peña.

Además, se abordó el Decreto 0277, con el objetivo de definir ideas conjuntas sobre los tiempos escolares y orientar el trabajo educativo en 2025.

Asimismo, uno de los temas centrales del evento fue la implementación y los desafíos de la Jornada Única, una estrategia que busca mejorar la calidad educativa a través de la ampliación de la jornada escolar.

Con este encuentro, la Administración Municipal reafirma su compromiso con la comunidad educativa y con la consolidación de planes que permitan mejorar la enseñanza y el aprendizaje en la ciudad.